

FUNDAMENTOS

En la vida moderna, leer es parte de la vida cotidiana y un medio importantísimo para mantenernos al día con los avances de la humanidad, así como para intercambiar ideas y puntos de vista sobre distintos temas.

Día a día, son más los periódicos, revistas, listas electrónicas de distribución y foros virtuales de discusión; por lo tanto, la capacidad lectora es una herramienta valiosísima para mantener ese ritmo, además de ser un excelente recurso para nutrir el intelecto y el alma con la extensa variedad de literatura disponible. Antes bien, se necesita desarrollar una cultura lectora en la comunidad estudiantil, y formar el hábito de lectura, porque trae muchos beneficios, como por ejemplo la obtención de conocimientos de toda clase, y la oportunidad de poder disfrutar todo aquello que quizá jamás pudiéramos pensar o hasta imaginar.

Uno de los lugares más apropiados para fomentar esto, son las instituciones escolares, pero también el seno familiar es propicio para que los niños vivan dentro de un ambiente en donde todos tengan la iniciativa de leer, reflexionar y emitir algún tipo de crítica acerca de lo que leen. Al fomentar esta práctica desde la infancia, se formarán personas con pensamiento reflexivo y crítico.

En este ámbito, las comunidades también se organizan para difundir esta práctica, y es así que en la ciudad de Cipolletti se organizó la novena edición de la Feria del Libro, que se llevará a cabo desde el 5 al 14 de octubre, en la sede principal del evento que será el Círculo Italiano, donde se prevé un acto protocolar con la presencia de organizaciones de derechos humanos, entre otras autoridades destacadas.

En su edición pasada, la Feria del libro convocó a unas 20.000 personas, en esta oportunidad, se pretende llegar a un mayor número de asistentes, para lo cual durante los tres meses anteriores fueron atendidos, uno por uno, los escritores que pudieron así tener la posibilidad de presentar sus ideas y proyectos, lo que hace que la convocatoria haya resultado un verdadero éxito.

A las confirmaciones de Silvia Hopenhayn y Juan Sasturain, se suman Jorge Schussheim, guionista de Tato Bores y mentor de Les Luthiers y Charly López, un docente de inglés de destacada trayectoria. También, estarán presentes Juano Villafañe por el Centro Cultural de la Cooperación, y Adrián Carreira de la Escuela Nacional de Gobierno. Además,



Legislatura de la Provincia de Río Negro

asistirán literatos de la zona y las editoriales y librerías que ponen su esfuerzo para llevar a cabo este acontecimiento.

Otra de las novedades de este evento literario es la realización de mesas de debate de diversidad política, religiosa y sexual en el anfiteatro del Paseo de la Familia.

Este año, la temática es la identidad y la diversidad. El primer término gira sobre la definición del ser y el reconocimiento de aquellas características que dan pertenencia a una comunidad y a una historia. Por oposición a este concepto encontramos lo otro cultural, distinto o diverso.

Hablar de Identidad en el plano nacional y latinoamericano revela problemas fundamentales de carácter histórico, que se renuevan de modo constante. Ahora bien, los temas más actuales presentan las consecuencias de la última dictadura militar en el país, que ha dejado una herida abierta en torno a la desaparición de personas y la pérdida de la identidad de numerosos argentinos.

Las inquietudes son múltiples y se expresan en la diversidad de opiniones planteadas alrededor de la sexualidad, a la cultura, a la etnia, etc., constituyendo la raíz de nuestro basamento democrático. Una diversidad de mundos es un viaje de descubrimiento, es la vuelta hacia las raíces, es el camino hacia la constitución de la propia esencia humana.

Por ello:

Autora: Norma Susana Dellapitima.



LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social, educativo y cultural la novena edición de la Feria del Libro a realizarse desde el 5 al 14 de octubre en la ciudad de Cipolletti, organizada por la Dirección de Cultura del municipio de esa ciudad.

Artículo 2°.- De forma.